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 １年１組 ※※ ※※ 

  夏休みも終わり，いよいよ一番長い２学期が始まります。私には頑張りたいことが４つあります。 

  一つ目は学習です。私は特に数学を頑張りたいと思います。数学は苦手教科なので，授業は話をしっかり聞き， 

自学にも積極的に取り組み，苦手を克服できるように頑張りたいと思います。 

  二つ目は部活動です。私は卓球部に入部して，最初は何もできず，途中で疲れてしまうことがありました。これ 

で上手くなれるのかと自信がありませんでした。でも中総体や大船渡沿線の大会に出場し，勝利したときはとても 

嬉しく，負けたときはとてもくやしくて，もっと上手くなりたいと思うようになりました。これからは，今まで以 

上にしっかりと練習だけでなく準備や後片付けにも手を抜かず早く行い，日々レベルアップしていきたいです。 

  三つ目は学級委員としての仕事です。私は学級委員として１学期の間，頑張ってきました。でも振り返ると，２ 

分前着席など，時間を意識して行動することができていませんでした。そこで，１学期の反省をもとに２学期は自 

分から行動し，積極的に呼びかけていきたいと思います。そして学級は，時間やルールをしっかり守る学級になっ 

ていきたいと思います。 

  四つ目は運動会です。中学生になって初めての運動会は不安ですが，２年生，３年生の先輩方をよく見て，しっ 

かりついていきたいです。運動会を少しでも良いものにできるように，失敗を恐れず，頑張りたいと思います。 

  これからの目標を常に意識しながら，１学期の反省を生かして，悔いの残らない２学期にしたいです。 

 

 ２年１組 ※※ ※※ 

  私はこれまでの中学校生活を踏まえて２学期に頑張りたいことが三つあります。 

  一つ目は「行事への取組」です。２学期には行事がたくさんあります。昨年は１年生として先輩の姿を見て参加

するだけでしたが，今年は２年生として来年に向けて勉強する行事なので，昨年以上に力を入れて頑張りたいです。 

 そして，合唱では全校合唱の伴奏を弾くことになりました。なので，緊張感を持ち練習に取り組み，良い合唱にで

きるような伴奏をしたいです。 

  二つ目は「学級委員の仕事」です。２学期は「行事」が増えるとともにクラスで活動することが多くあります。 

１学期は力が不十分でクラス全体に指示が通らないことがあったので，この経験を糧にして２学期はどうすれば指 

示が通るのかを考えて行動したいです。 

  三つ目は「部活動」です。私は部長として司令塔としてやるべきこと，出来るようにならなければいけないこと 

が多くあります。そして，２学期は新チームでの初の公式戦，新人戦があります。一番尊敬し大好きな先輩方の背 

中を追いかけて，認めてもらえるように目の前のこと一つ一つにチャレンジしていきたいです。それから，私は特 

設駅伝部にも所属しています。選手になれるかは分かりませんが，なれたとしてもなれないとしても日々の練習に 

しっかり取り組み，もしなれたら，去年の記録を上回り，チームに貢献できるような走りをしたいです。 

  このように，２学期はいろいろな場面で成長できるので，いろいろなことに積極的に取り組んでいく２学期にし 

たいです。 

 

 ３年１組 ※※ ※※ 

  あっという間に夏休みが終わり，２学期になりました。みなさんは夏休みをどう過ごしたでしょうか。私は駅伝 

大会で良い結果が残せるように駅伝練習に打ち込んだり，合唱コンクールで賞を取れるように合唱の伴奏の練習を 

してきました。そして受験もあるので自分で計画を立てながら受験勉強に取り組みました。 

  ２学期は一番長く，大きな行事がたくさんある，とても充実した学期になると思います。まずは運動会がありま 

す。夏休み中には，よさこいリーダーと３年生で一生懸命練習しました。３年生にとってはとても忙しい中の運動 

会ですが，最後になるので楽しみつつ後輩を引っ張っていけるように頑張りたいです。 

  つぎに，合唱コンクールがあります。１，２年生の時は，合唱練習をするたび，気持ちがバラバラになり辛い日 

々もありましたが，みんなで乗り越えて来ました。今年は最後の合唱コンクール。このメンバーで努力して本気に 

なって歌うのもあと少ししかないので，今年こそは賞を取り，みんなで喜び合いたいです。 

 そして一番は受験です。今まではあまり自分が受験生ということを意識しておらず，受験勉強よりも他の事をや 

ってしまいました。２学期はたくさんやらなければいけないことがあると思いますが，自分で計画を立てて勉強に 

取り組んでいきたいです。 

  これから３年生全体として全員が一人一人の目標に向かっていく時期になります。みんなで支え合いながら取り 

組み，１学期の反省も踏まえ，２学期はもっと良いクラスを目指して３年生らしく元気いっぱいで過ごしていきた 

いです。 

２学期の抱負 



 

 

 

 

 不審者等の侵入に対する防犯対策として，これまで下記の①～③ 

のように対応してきました。このたび，玄関と職員室で通話できる 

インターフォンを設置しました（右図の点線）。 

事務職員不在時には，職員玄関も施錠する場合があります。来校時 

に施錠されていた場合，お手数ですがインターフォンにて職員室に来 

校をお知らせ下さい。ご協力をお願い致します。 

                            

 

 ① 生徒の登校後は昇降口を施錠する。また，渡り廊下への出入口も施錠し，授業等で出入りする 

ときは，その都度解錠，施錠する。 

 ② 来校者の通用口は職員玄関のみとする。 

 ③ 職員玄関に，来校者を感知するチャイムを設置する。 

 ④ 玄関と職員室とで通話できるインターフォンを設置する。 

 

 

 

 

 

 

 ９月５日（木）に地区駅伝競走大会が行われます。夏休みも 

選手コース，体力作りコースに分かれてトレーニングを重ねて 

きました。厳しい暑さの夏でしたが，選手は早朝の練習や試走 

に努力してきました。一夏を越えてたくましく成長した選手へ， 

ご声援をよろしくお願い致します。 

 【地区駅伝大会】 

  ９月５日（木） 津谷地区表山田振興会館周辺コース 

            女子スタート  ９：３０ 

            男子スタート １１：００ 

           ※選手以外の生徒は４時間（給食なし），１２：１０下校です。 

 

 

 

 

「ＰＴＡ会長のたわいもないひとりごと」 

～2019.8.21 いじめ問題対策委員会に参加して～ 

    大谷中学校ＰＴＡ会長 遠藤 典明 

 

8 月 21 日に、本校のいじめ問題対策委員会へ参加し、現状や 

取り組みについて話し合いました。 

先生方の細やかなご配慮やご対応に感謝するとともに、自分も 

同じような配慮を心掛けたいと感じました。 

    中学生はこころも体も繊細な時期でもあります。そして、いじめは些細なことから 

始まる場合もあります。各ご家庭でも、お子さんの小さな変化を感じ取り、会話や相 

談に乗るなどのご配慮をお願いいたします。 

 

不審者侵入に対する防犯対策について 

駅伝大会へ向けて 


